

La rencontre mondiale des jeunes s'ouvre en Colombie



Bogotá, 5 octobre (RHC)- Plus de 2000 jeunes de 196 pays participent à partir d'aujourd'hui et jusqu'à samedi à Bogotá au sommet One Young World 2017.

Le forum mondial est centré sur le débat de thèmes comme la paix, la justice, la sécurité et le changement climatique.

Hier, Kate Robertson, co-fondatrice de cette initiative a souligné que la Colombie a été choisie pour la tenue cette année de cette rencontre en raison de l'intérêt qu'éveille son processus de paix.

Le Sommet a été inauguré hier par une grande manifestation sur la Place Simón Bolívar de Bogotá à laquelle ont assisté des personnalités

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143468-la-rencontre-mondiale-des-jeunes-souvre-en-colombie>



Radio Habana Cuba